

Le Club de golf Royal Montréal

Parcours Bleu

Le Club de golf Royal Montréal, le plus ancien club de golf en Amérique du Nord, a été fondé le 4 novembre 1873. Il s'agissait à l'origine d'un parcours de 9 trous sur l'emplacement de Fletcher's Field, qui fait partie du parc du Mont-Royal. En 1896, le Club déménage sur le Dixie, dans la paroisse de Dorval, où on retrouve un parcours de 36 trous jusqu'à ce que les pressions de la croissance urbaine dictent à nouveau la décision de déménager. Le Club a déménagé à son emplacement actuel sur l'île Bizard en 1959, où 45 trous ont été conçus par le célèbre architecte de terrain de golf Dick Wilson et son associé Joe Lee. En 2004 et 2005, le parcours a été rénové par Rees Jones, y compris le réaménagement de deux trous, la reconstruction de tous les verts et de plusieurs tertres de départ, ainsi que la reconstruction de toutes les fosses de sable des verts et les fosses de sable des allées.

Le parcours Bleu est l'un des meilleurs défis de golf au Canada et est régulièrement considéré parmi les meilleurs terrains de golf au monde. Il nécessite une combinaison de puissance et de contrôle sur les tertres de départ et de précision sur les verts à plusieurs niveaux. Le parcours Bleu du Royal Montréal a servi, et continue de servir, de lieu pour de nombreux tournois amateurs et professionnels. Le parcours Bleu a accueilli la prestigieuse compétition de la Coupe des Présidents en 2007.

Le trou de signature est le no 16 sur le parcours Bleu. Un par 4 de 444 verges qui nécessite un coup de départ dans un vent dominant.

Vue d'ensemble du parcours

- Les verts sont tous construits selon les spécifications de l'USGA et gazonnés avec du L93 cultivé sur le même mélange de sol que celui de l'USGA.
- Les verts varient en taille de 4,000 à 6,000 pieds carrés. Tous les verts sont surélevés et étroitement protégés par des fosses de sable. Les verts comportent 3 zones distinctes ou « verts dans un vert ».
- Les fosses de sable dans les allées ont été redessinées et déplacées à une portée de 280 à 320 verges du tertre de départ. Les fosses de sable sont de 260 à 280 verges.
- Les tertres de départ ont tous été reconstruits. Un système de drainage a été installé sur ceux-ci.
- Les allées disposent toutes d'un système de drains fendus, similaire au système de drainage Cambridge.

Le Front Blue est un par 35 d'une longueur de 3 610 verges :

N ° 1 (449 verges, par 4) Le premier trou est un trou coudé légèrement en montée à gauche. Le côté gauche de l'allée est bien protégé par des fosses de sable et nécessite un long coup de 320 verges. Le vert est en forme de rein, se rétrécissant à l'avant. Le plateau arrière gauche du vert s'incline vers l'avant.

N ° 2 (385 verges, par 4) Le deuxième trou est un virage à droite, légèrement en descente et un par 4 atteignable en un coup de bois. Le vert est perpendiculaire à l'allée et présente 2 crêtes spectaculaires qui divisent le vert en 3 zones distinctes. Une fosse de sable profonde protège le côté gauche du vert, tandis que le côté droit descend brusquement, exigeant un coup très précis.

N ° 3 (437 verges, par 4) Le troisième trou est un légèrement coudé à droite. Un coup de départ bien placé laisse toujours le joueur avec un coup exigeant sur le vert à 3 niveaux surélevés, qui est protégé par des fosses de sable profondes à l'avant gauche et droit. Le vert tombe brusquement à l'arrière.

No. 4 (501 verges, par 4) Le quatrième trou devrait être le trou le plus difficile du Front Nine. C'est un virage à gauche en montée avec une zone d'atterrissage pour le coup de départ très étroite, protégée des deux côtés par des fosses de sable. Le joueur joue normalement contre le vent dominant. Le vert est en forme de rein, étroit à l'avant, et protégé à l'avant gauche et droit par des fosses de sable.

N ° 5 (203 verges, par 3) Le cinquième trou est un par 3 très exigeant qui nécessite un coup très précis vers un autre vert surélevé en forme de rein. Le scénario se répète avec la partie avant du vert très étroite. Il est protégé par des fosses de sable profondes à l'avant gauche et à droite du vert. Le vert a une crête prononcée à travers ses sections gauche et centrale.

No. 6 (567 verges, par 5) Le sixième trou est le seul par 5 sur le Front Nine et l'un des deux seuls sur le parcours Bleu. Il y a possibilité d'atteindre le vert en deux coups, mais le vent dominant est généralement de face et/ou légèrement de travers par rapport au joueur. Le trou est un virage à droite avec une généreuse zone d'atterrissage depuis le tertre de départ qui est protégée par des fosses de sable des deux côtés. Le vert est grand et incliné vers l'allée. Il repose sur un plateau avec deux fosses de sable très profondes à l'avant du vert et une série de fosses à l'arrière. Le vert est relativement plat, mais présente une surface de roulés exigeante avec plusieurs zones distinctes à l'intérieur du vert.

N ° 7 (153 verges, par 3) Le septième trou est un par 3 trompeusement court. Le joueur ne veut pas manquer ce petit vert protégé par des fosses de sable, car il sera confronté à un coup difficile depuis les fosses de sable profondes qui protègent les deux côtés de ce vert étroit...ou avoir un coup d'approche lobée.

No. 8 (394 verges, par 4) Le huitième trou offre un léger répit car les dix trous suivants deviennent progressivement plus difficiles. Il s'agit d'un court trou sous le vent avec un coudé à gauche. La zone d'atterrissage du coup de départ est très généreuse. Ce vert s'écarte de la forme du rein de la plupart des verts précédents. Il est rond et, contrairement aux verts précédents, une grande partie de la surface du vert n'est pas visible de la zone où la plupart des joueurs frapperont leur coup d'approche.

No. 9 (437 verges, par 4) Le neuvième trou mène au Pavillon et est légèrement coudé à gauche. L'aire d'atterrissage du coup de départ est bien protégée par des fosses de sable sur le côté gauche, nécessitant un coup de 320 verges. Le vert est surélevé, étroit à l'avant et gardé par des fosses de sable profondes des deux côtés. Le vert a une crête prononcée du milieu du dos au centre du vert. Si le coup d'approche n'est pas dans le même quadrant du vert que le drapeau, un oiselet est très peu probable.

Le Back Blue est un par 35 d'une longueur de 3,526 verges :

N ° 10 (454 verges, par 4) Le dixième trou est l'endroit où l'eau devient un facteur sur de nombreux trous du Back Nine. Un grand étang sur le côté gauche de ce trou commence à 160 mètres du vert et se prolonge jusqu'au vert. Le côté droit du trou est bordé d'arbres, du tertre de départ au vert. Le vert est situé sur un axe depuis l'avant droit jusqu'à l'arrière gauche avec une surface de style cascade et trois zones distinctes qui augmentent en hauteur des plateaux de l'avant à arrière.

N ° 11 (476 verges, par 4) Le onzième trou est un trou en montée avec un léger coude à droite. Il y a une fosse de sable à franchir sur le côté droit de l'allée nécessitant un coup de 260 verges. Le côté droit est également bordé d'arbres du tertre de départ au vert. Une fosse de sable de l'allée très prononcée se trouve sur le côté gauche à 310 verges. Ce trou jouera plus que la distance établie de 476 verges en raison de la pente dans l'allée et du vent dominant. Le vert est étroit à l'avant, bien protégé par des fosses de sable des deux côtés et possède une crête depuis l'arrière jusqu'au milieu du vert, ce qui exige que le coup d'approche soit dans la même zone que le drapeau.

No. 12 (560 verges, par 5) Le douzième trou est le deuxième et dernier par 5. Ce trou se joue légèrement en descente et le plus souvent avec le vent dans le dos. La zone d'atterrissage est généreuse et protégée sur le côté gauche par une fosse de sable à 280 verges et sur le côté droit, par une série de fosses de sable de 290 à 320 verges du tertre de départ. Le trou tourne à gauche à partir de la zone d'atterrissage du coup de départ. L'allée descend à partir de ce point, puis monte jusqu'à un plateau distinct au niveau du vert. Le trou est atteignable en deux coups, mais il est protégé sur le côté gauche par des fosses de sable en paliers et possède une zone de collection stratégique sur le côté droit. Le vert descend fortement de l'arrière vers l'avant et loin de la zone de collection. Toute position du drapeau sur le côté droit du vert nécessitera une approche prudente.

N ° 13 (224 verges, par 3) Le treizième trou est un par 3 en descente bordé par des érables. Le vert a 3 plateaux distincts avec des positions de drapeau arrière très exigeantes. L'avant du vert est étroit et bien protégé par des fosses de sable des deux côtés.

N ° 14 (369 verges, par 4) Le quatorzième trou est doté d'un grand étang sur le côté gauche de l'allée, s'étendant depuis la moitié de l'allée jusqu'au vert. Le côté droit de l'allée est bordé par une forêt d'érables matures du tertre de départ au vert. L'allée se rétrécit pour former une zone d'atterrissage très étroite, protégée par des fosses de sable du côté droit. La plupart des joueurs utiliseront un fer moyen à long pour leur premier coup. Le vert est très étroit, avec 3 sections très distinctes, avec de l'eau tout le long du côté gauche du vert. La partie avant du vert est très petite et protégée par des fosses de sable du côté droit. Ce trou peut être joué depuis 300 verges, en faisant un par 4 atteignable en un coup ; il pourrait donc bien être le "trou surprise" sur le parcours arrière.

N ° 15 (448 verges, par 4) Le quinzième trou comporte également de l'eau en jeu, car un grand étang est situé devant et autour du côté gauche du vert ainsi que le long du côté gauche de l'allée. Un bois ne sera peut-être pas le choix à partir de ce tertre de départ, car les joueurs choisiront un bâton pour les placer dans une meilleure position pour leur coup d'approche vers le vert. Le vert est long et étroit avec une paire de fosses de sable sur le côté droit et une fosse de sable sur l'arrière gauche entre le vert et l'étang. Le drapeau placé à l'arrière reposera sur un très petit plateau et ne sera attaqué que par les joueurs les plus confiants.

N ° 16 (456 verges, par 4) Le seizième trou est bordé sur tout le côté gauche par un grand étang. Une fois de plus, un bois pourrait ne pas être le choix depuis le tertre de départ, car la précision est essentielle, particulièrement à ce stade de la partie. Le deuxième coup est joué au-dessus de l'eau vers un vert surélevé, protégé sur le côté droit par une fosse de sable intimidante, surnommée le "monstre", avec une zone de récupération sur la gauche. Le placement du drapeau de la dernière ronde sera probablement sur un plateau à l'arrière droit du vert derrière la fosse de sable.

No. 17 (157 verges, par 3) Le dix-septième trou pourrait bien être un trou décisif. Le coup de départ se joue au-dessus d'un étang qui s'étend le long du côté droit du vert et au-delà. Le vent dominant sera un facteur, car il souffle à travers ce trou vers l'étang. Il n'y a pas de place pour l'erreur entre ce vert étroit et l'étang. Le vert est protégé par des fosses de sable du côté gauche et présente une crête du milieu vers l'avant.

N ° 18 (466 verges, par 4) Le dix-huitième trou est un trou de fin de parcours très difficile qui mène au vert le plus exigeant du parcours Bleu. L'eau est un élément à prendre en compte dès le départ et tout le long du côté gauche. La zone d'atterrissage du coup de départ est étroite et protégée par des fosses de sable du côté droit. Seuls les joueurs ayant des coups de départs longs pourraient envisager de franchir l'étang avec leur bois et ce uniquement avec un vent favorable. Le vert est surélevé avec une configuration de l'avant gauche à l'arrière droit. Le plateau arrière du vert est petit et relativement plat ; cependant, la partie avant du vert présente une pente raide vers l'avant, défendue par une fosse de sable imposante - il n'y a aucune marge d'erreur avec le coup d'approche vers ce vert.